

マミーだより

安東病院
すくすく保育室
平成 28 年 1 月

暖冬といわれ、油断しまくっていたところにまさかの“最強寒波”来襲！それに素直に比例して体調を崩し、お休みが急増してしまった1月でした。暖冬と言えども冬は冬、油断大敵ですね。気を引き締めて健康管理をしっかりおこない、2月は皆勤を目指しましょう！

毎年恒例

全員集合～写真！が…。

毎年恒例となった全員集合写真、今年はどうな顔ぶれかとわくわくしていたら…なんと、撮れませんでした！体調不良 etc.全員そろった日が1日もなく、今月は断念。次月、ご期待ください、かわいい1枚をお届けします！



1月のせいさく

「鬼はそと～♪福はうち～♪」と笑っていられる今のうちに(笑)作りしました。こんな個性的な鬼がやって来てくれれば、豆まきも笑顔で出来ますね♡



おねがい

寒さとともに、感染症も流行ってきました。登室時には『登園届』を保護者の方にご記入いただいておりますが、下記感染症につきましては、**医療機関にて医師による『登園許可書』**のご提出が必要となります。お手数をおかけ致しますが、ご協力おねがいたします。

○麻しん ○風疹 ○水痘 ○流行性耳下腺炎 ○インフルエンザ ○結核 ○咽頭結膜熱 ○流行性角結膜炎 ○百日咳 ○急性出血性結膜炎 ○0157.026.0111 等腸管出血性大腸菌感染症



すくすく写真館

夏が終わり、まだ周りなど全く見えず、自分の思うままに自分だけの世界で泳いでいる(笑)小さいお友だちが続々とやって来て、なんだかバラバラな感じのすくすくでしたが、ここへきて変化が！お友だちが気になり、関わろうとする姿が見られるようになりました。そう、“お友だちとの関わり”それこそがすくすくの1番の楽しさであるという事に、ようやく気づいてくれたようです。もちろん、何よりも嬉しいのはママと過ごすこと。でも、すくすくに来れば、お友だちとた～くさん遊べて、たくさん笑って、たくさん食べられる！そんな風に思ったり感じたりして過ごしてほしいと思っています。今回は最近の保育室での様子を写真でお届けします。お家での表情と比べてみてくださいね。



まだ？



待てないよ～



つまらないかな…



手をかして下さる？



大きな蕪かも！



焼き芋の気分！



ケーキにする？
プリンがいい？



基本、寒さに弱いですが何か？



土曜はこんな感じ～♪



何してあそぶ？



おんなじポーズで
お・や・す・み♡